



SYNDICAT DES MÉDECINS LIBÉRAUX

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mme le Dr Geneviève Darrieussecq nommée à la santé

Malakoff, le 21 septembre 2024 | Le SML félicite Mme le Dr Darrieussecq pour sa nomination au ministère de la santé et de l'accès aux soins.

Le SML espère que cette nomination permettra d'équilibrer les investissements entre l'hôpital public et la médecine de ville.

Le SML a de nombreuses propositions concrètes pour améliorer l'accès aux soins, ceci implique de redonner une capacité d'investissement aux médecins par **l'ouverture du secteur 2 et l'augmentation du tarif de base de la consultation au tarif moyen européen.**

Le SML est prêt à rencontrer notre nouvelle ministre et lui présenter nos solutions pour **faciliter l'accès aux soins** et éviter à notre système de santé de continuer à se dégrader sous l'influence de préceptes erronés visant à une médecine sans médecins.

A propos du SML

Le Syndicat des Médecins Libéraux (SML) est un syndicat polycatégoriel qui représente tous les médecins libéraux de toutes les spécialités et de toutes les formes d'expertises et quel que soit leur secteur d'activité. Le SML axe son action sur la défense des piliers de l'exercice libéral du médecin que sont l'indépendance, la liberté d'installation, la liberté de prescription et le paiement direct à l'acte dans le cadre d'une valorisation juste des honoraires médicaux. Pionnier dans la promotion de la prévention, de la télémédecine et de la E-santé, il promeut une approche pragmatique, adaptée aux réalités du terrain pour répondre aux évolutions des besoins de soins. Le SML est représenté dans toutes les régions et possède des élus dans chacun des deux collèges composant les URPS de médecins libéraux. Le SML est présidé depuis décembre 2022 par le Dr. Sophie Bauer.

Contact presse



DR SOPHIE BAUER : 06 11 07 82 75
MME OZLEM SAHIN : 07 60 30 92 09



presse@lesml.org